

Golf spielen und Gutes bewirken - Bahnhofsmission erhält 10.000 Euro aus Benefiz- Golfturnier des Lions Clubs Kronberg

Zum 19. Lions Benefiz-Golfturnier hatte der Lions Club Kronberg auf das Gelände des Golf- und Landclubs Kronberg im Park des Schlosshotels eingeladen. Das Ziel stand von vorneherein fest: Die Aktion „F.A.Z.-Leser helfen“ 2023/24 großzügig zu unterstützen. Die Bahnhofsmission Frankfurt war die glückliche Begünstigte. Mit etwa 60 Teilnehmerinnen und Teilnehmern, zahlreichen Sponsoren und einer Abendveranstaltung mit Tombola war das Turnier ein voller Erfolg – für den Sport und vor allem für den guten Zweck. Die Einnahmen des Turniers, das im September ausgetragen wurde, beliefen sich auf beeindruckende 10.000 Euro.

Mit der Spende wird die wichtige Arbeit der [Bahnhofsmission Frankfurt](#) als Anlaufpunkt für Menschen in Notlagen unterstützt. Die mehr als 125 Jahre alte Bahnhofsmission bietet praktische Hilfe, Unterstützung und Beratung für Reisende, Wohnungslose und andere hilfsbedürftige Menschen – unabhängig von Herkunft oder Religion. Sie wird von der Diakonie Frankfurt und Offenbach und dem Caritasverband Frankfurt getragen.

Den symbolischen Scheck übergaben Peter Fischer und Ralf Darpe vom Lions Club Kronberg Ende November im Beisein von F.A.Z.-Herausgeber Carsten Knop an die Leiterin der Bahnhofsmission Anja Wienand .

Diese zeigte sich tief bewegt und dankbar: „Die großzügige Spende ist für uns eine große Hilfe. Sie unterstützt uns dabei, Menschen in schwierigen Lebenslagen konkret zu helfen und ihnen neue Perspektiven zu eröffnen.“